



新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、各種行事や公民館活動にご協力をいただき、無事新年を迎えることができました事を心より感謝いたします。

本年も地域の皆様のより一層のご支援をお願い申し上げます。

垣生公民館 職員一同



編集・発行 垣生公民館
垣生二丁目 12 番 26 号
☎ 45-0024

垣生校区(26年9月末)
人口 4,437人
(男性 2,128人)
(女性 2,309人)
世帯数 1,909世帯

♪♪イルミネーションファンタジー♪♪

12月23日、恒例のイルミネーションファンタジーが開催されました。多くの地域の方が訪れ、お餅つきをしたり、婦人会手作りの豚汁を美味しくいただきながら楽しいひと時を過ごしました。



12月11日、校区内の11チームが参加して自治会対抗ディスコン大会が行われました。優勝チームのみなさん、おめでとうございます！

優勝 西鳥1
2位 西鳥3
3位 西鳥2



1月行事予定表

日	曜日	行事予定
1	木	休館日(元旦)
2	金	年始休館日
3	土	年始休館日
5	月	七草とり
7	水	七草がゆ
8	木	ボカシ販売
11	日	成人式
12	月	休館日(成人の日)
15	木	民協定例会
16	金	公民館新年会
20	火	公民館運営審議会
21	水	社協役員会
27	火	健康ミニサロン

垣生よもだ会だより

～1月号～



謹んで新年のお慶びを申し上げます。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げますとともに本年も宜しくお願い致します。12月に設置した垣生山イルミネーション、公民館・小学校・保育園に設置した門松でお正月を迎える事が出来ました。イルミネーションは少し明るくしました。門松は、松竹梅に杉、更に彩りには、南天・葉牡丹等を使います。最近はこの材料も貴重品となっています。「松は常緑で喬木の代表として長寿、節操」を「竹は節度を保ち潔白」を「梅は寒さにも負けず春一番に香高い花を咲かす忍耐強さ」を表わします。

『活動報告』

- 1 1月28日 ツバクロの草刈り(残りは2月に予定)
- 1 12月7日 公民館の天井蛍光灯・フィルター掃除
- 1 12月9日 電飾設置・定例会
- 1 12月12日 門松用竹伐り・門松用に加工
- 1 12月19日 門松用材料採取(松・梅・杉・南天)
- 1 12月22日 門松設置(公民館・垣生小・保育園)
- 1 12月23日 しめ縄教室



公民館門松

『今後の予定項目』

- 1 2月29日 山の神祀り
- 1 1月2日 垣生山初登り
- 1 1月5日 七草採集
- 1 1月13日 門松・電飾撤去片付・定例会
- 1 1月20日 新年会
- 1 1月27日 門松&竹炭場の竹処分



垣生小門松

女乙句会

田坂清太選

黄落のいのちの嵩の温みかな

高橋英子

賀状書く一人一人を思ひつつ

永易貴美子

その愚痴をなだむるホットレモンかな

村上和子

糠床に色を残せる秋なすび

石井和美

紅葉狩奥へ奥へと誘はる

伊藤康子

畳替え机と本箱のみとなる

岡久江

給はりし命尊し冬日向

園部三和江

亥の子石搗いた幼の日の遠し

佐々木栄

真二つにされて大諸掘られけり

田坂清太

十一月号 掲載分

荒神輿指揮者も転ぶ鉢合わせ

佐々木栄

川柳

おもしろないテレビ欠伸をして切られ

岡部月下

ほかほかの焼芋食べて姦しい

大西まさ子

つぶあんもこしあんも丸い餅の中

本郷栄子

声せねば何処か気になる老二人

真鍋まゆみ

ストレスを捨てる大声ソーリヤーと

片上ふさ子



***** 婦人会 掲示板 *****

頌春

新年明けましておめでとうございます



旧年中は婦人会各事業に絶大なるご協力を賜り、誠にありがとうございました。
今年も一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

平成27年 元旦

♪♪♪♪♪お知らせ!!♪♪♪♪

1・校区七草がゆ

【日時】 27年1月7日(水) 昼の部 午前11時～午後1時

夜の部 午後5時～午後6時30分

【場所】 垣生公民館 大会議室

【費用】 100円



※お持ち帰りを希望される方は容器をご持参ください。よろしくお願いいたします。

2・ひだまりホーム

【日時】 平成27年1月22日(木) 午前10時～午後13時

【場所】 垣生公民館 大会議室

【講師】 関谷 さやか先生

3・団らん教室(ころばぬ先の杖体操)

【日時】 平成27年1月27日(火) 午後2時30分～3時30分

(毎週第4火曜日)

【場所】 垣生公民館 大会議室

4・日赤巡回健康講座

【日時】 平成27年2月5日(木) 午後13時～

【場所】 総合福祉センター2階 第一研修室

【講師】 日本赤十字病院医師

【演題】 難聴について

みんなで楽しく参加しましょう!!



お世話になりました!

去る12月7日に行われました、公民館の年末大掃除では、各種団体・サークル他多数の皆様のご参加、ご協力を頂きありがとうございました!おかげさまで普段手の届かない箇所もきれいになり、気持ちの良い新年を迎えることができました。皆様にお礼を申し上げます!

